

**Mensaje de DIOS PADRE dado en 2010 a la Dra. Enelia Grajales,**

**autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

## **SEMBRAR LA SEMILLA**

### **MENSAJE ESPIRITUAL.**

**Enero 25 de 2010**

El Mensaje espiritual para el día de hoy es el siguiente: Hoy debo referirme, a los hechos que estáis viendo como la tierra está convulsionada con vuestros pecados. La falta de fe se está acentuando cada día más, pues ya estáis más cerca de la llegada de mi peor enemigo. Estáis ya en la etapa regresiva, en el conteo final que desembocará irremediabilmente en el caos como es que Maitreya venga a posesionarse del mundo que me pertenece. Pero que el como es el usurpador por antonomasia reclama para el, con sus secuaces que son aquellos que han colaborado para que estos acontecimientos se precipiten. Escuchad atentamente hijos míos: Seguid repartiendo los desagrazos no desfallezcáis porque entontes ¿Cuál es vuestro compromiso en la salvación de las almas? Seguid adelante sin cansaros que el triunfo será grande como os he venido diciendo. Esta asegurado pero es también con vuestra ayuda así lo hemos querido nosotros, ¿cual objeto tendría que todo sea de parte nuestra? ¿Y vosotros? NO hijos míos es con vuestra sacrificio, oración, penitencia, nada de soberbia, prepotencia; no es enviando a las almas al infierno sin sacrificaros por ellas. No es anunciándoles castigos como se van a enmendar es con vuestra entrega y amor hacia nosotros, que serán dóciles, por ello si queréis que vuestras familias se salven está en vosotros, sois los responsables por ellos. Pues dependen de vuestro amor, entrega, penitencia, oración sacrificios esa es la manera para que ellos entiendan que están equivocados y cambiarán, de lo contrario, se volverán peores y nada conseguiréis. Es con vuestro ejemplo aunque nada digáis que vean vuestro cambio. Es necesaria la oración. Pedid con fe y se os dará pero unido a todo lo anterior, de lo contrario estaréis perdiendo vuestro tiempo dada vuestra terquedad y desobediencia.

Si hacéis como Yo os estoy guiando veréis maravillas, pues contemplareis anonadados el cambio en estos espíritus os lo aseguro. No os afanéis por quienes no os han vuelto a llamar. Recordad que os he dicho: Muchos son los llamados y pocos los escogidos. Pero sembrad la semilla no importa. No os canséis pensando en que no dará fruto, si dará. Algunos la dejarán pasar, o la ahogarán con su indiferencia, y su falta de fe, pero en otros renacerá y crecerá vigorosa, vosotros después os daréis cuenta de cuantos la escucharon y pusieron en práctica vuestros consejos, por eso seguid adelante sin mirar hacia atrás, cuidad eso si vuestra salud, para que estéis en buenas condiciones físicas para el trabajo que se os viene y que debéis estar muy bien en todo sentido es decir de alma y cuerpo. Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

## **ARROJAD LA SEMILLA:**

La semilla dará fruto que recogeré para haceros un don cuando vengáis. Vosotros podéis sembrar tú escuchando y escribiendo y tú copiando y escribiendo. Cuando pienso en el resto, pienso en Vosotros, he pensado siempre en Vosotros os lo he demostrado. estad pues tranquilos y caminad junto a mi...¡Arrojad la semilla!

**¡Sembrad!**

Con el ejemplo y con el corazón, con la palabra nueva. Este milagro que se renueva en ti que tú expandes porque crees en Dios. Este milagro que muchos de vosotros no comprenderéis y no creeréis posible. Y Sin embargo es milagro. semillas de fe , de esperanza de vida.

Sembrad con las obras, con el amor, con la caridad y con estas palabras nuevas que no obstante son antiguas, pues provienen de Mi que soy el verbo. Antiguas y siempre existidas porque la verdad es de Dios y Yo estoy en Dios y Dios y Yo siempre hemos existido Es de la eternidad de lo que Yo os hablo Y mi voz se transforma en un escrito de una hoja sobre un libro hace mover una mano. Son los instrumentos que Yo uso, mis instrumentos humildes escondidos, normales Lo que aparece ante vuestros ojos es lo que el instrumento escribe sin mirar a la pluma. De esta manera con estos medios vivís el sentimiento de lo que Yo os digo, os pido, os exhorto. Y ahora que os he dado tantas

**semillas usadas. Quien os escuche dará después sus frutos  
quien no os escuche enseguida, lo hará después Yo y  
vosotros en Mi. nunca hacemos nada en vano. Las semillas  
crecerán se multiplicarán Ya han dado frutos abundantes.**

**¡Sembrad hijos e instrumentos míos!**